



# La cession d'Organox à un industriel offre une première sortie éclatante à Lauxera Capital

Premier exit magistral pour le fonds inaugural de Lauxera : Terumo Corporation, un leader japonais des technologies médicales, va acquérir Organox pour 1,5 milliard de dollars.

Publié le 25 août 2025 à 15:51

Guillaume Bayre

Coup d'essai, coup de maître pour Lauxera Capital Partners. Ciblant des jeunes entreprises du secteur de la santé ayant dépassé le stade de la R&D pour les accompagner dans leur essor commercial, la société d'investissement annonce la première sortie de son portefeuille, via le rachat d'Organox pour une valorisation de 1,5 milliard de dollars (susceptible d'être ajusté à la marge à la finalisation en fonction du niveau de trésorerie et de BFR).

Lauxera a été fondée en 2020 par trois investisseurs et anciens dirigeants chevronnés, Samuel Levy (co-fondateur pendant ses études d'Allurion Technologies, une société depuis introduite au Nasdaq), Pierre Moustial (ancien patron d'Urgo/Fournier, revendu en 2005 à Solvay pour plus de 1 milliard d'euros) et Alex Slack (ex-Maverick Capital et Jackson Square).

Alors que la plupart des fonds de capital investissement dédiés à la santé interviennent en amont des essais cliniques en escomptant que ceux-ci valident des innovations de rupture, la firme n'intervient qu'une fois le risque scientifique évacué, prenant des participations dans des sociétés ayant déjà démontré l'existence d'un modèle économique et cherchant les moyens de leur expansion commerciale.

Une stratégie post-R&D qui séduit les institutionnels

Cette stratégie ciblée a permis à Lauxera de se hisser parmi les principaux investisseurs européens de la health tech dès la levée de son premier fonds Lauxera Growth I, clôturé à 300 millions de dollars (environ 262 millions d'euros). Le fonds a séduit des LP tels que Covea, Candriam, Bpifrance et la Caisse des Dépôts, ainsi que d'importants family offices européens : Tethys (famille Bettencourt-Myers), Compagnie Nationale à Portefeuille (Frère), la Financière Dassault ou encore Italmobiliare (Pesenti). Le Fonds Européen d'Investissement (FEI), le Fonds d'Accélération Biotech Santé (FABS), Matmut, Harmonie Mutuelle et Swen Capital Partners les ont rejoints au closing.

Via ce véhicule totalement déployé désormais, Lauxera a bâti douze participations parmi lesquelles Organox, une medtech issue de l'université britannique d'Oxford. L'entreprise a développé une plateforme permettant de maintenir des greffons de foie en état métaboliquement actif en dehors de l'organisme du donneur, ce qui permet d'augmenter le nombre d'organes disponibles à la transplantation et de s'assurer préalablement à la greffe du bon fonctionnement du greffon.

Cette technologie permet de réduire jusqu'à 50% le taux de rejet des foies greffés et permis une augmentation de 20% du taux de succès des transplantations par rapport aux méthodes traditionnelles de conservation à froid. Désormais homologué aux Etats-Unis et en Europe, ainsi qu'au Canada et en Australie, le dispositif a déjà été utilisé dans plus de 6.000 procédures.

Quintuplement des revenus en deux ans

Lauxera avait dirigé en 2023 un tour de 25 millions de dollars d'Organox, et pris part cette année à un tour d'un montant total de 160 millions de dollars dirigé par HealthQuest Capital avec la participation de BGF et Lauxera Capital Partners, ainsi que Sofina, Soleus Capital et Avidity Partners. Dans l'intervalle, l'entreprise a plus que quintuplé ses revenus, souligne Lauxera.

« Nous sommes extrêmement fiers de cette issue très réussie pour notre fonds I, ses investisseurs et co-investisseurs, a déclaré Pierre Moustial, associé co-fondateur de Lauxera. Organox constitue un cas d'école illustrant parfaitement la thèse d'investissement centrale de notre fonds. Nous accompagnons la montée en puissance d'entreprises européennes de technologies de santé via leur déploiement commercial sur les marchés mondiaux, avec un focus particulier sur les États-Unis ».

Un succès qui ne devrait pas manquer de soutenir la levée du deuxième millésime, Lauxera Growth II. Selon la société de gestion, ce nouveau véhicule avait déjà égalé fin 2024 la taille du premier fonds.